

Zico manque d'appui pour inscrire sa candidature à la présidence de la FIFA



Zurich, 25 sept (PL/RHC)-. L'ancien footballeur brésilien, Arthur Antunes, Zico, a déclaré ce jeudi qu'il manquait d'appui pour inscrire officiellement sa candidature à la présidence de la FIFA, la Fédération internationale de Football.

Zico qui s'est réuni à Zurich, en Suisse, avec le président démissionnaire de la FIFA, Joseph Blatter et François Carrard, président de la commission des réformes de la FIFA, n'a pas encore la lettre de caution promise par la Confédération brésilienne et ne bénéficie pas non plus de l'appui de Sunil Gulati, président de la Fédération étasunienne et de Khozo TAshima, vice-président de la Fédération japonaise, tous deux membres du comité exécutif de la FIFA.

Pour briguer la présidence de la FIFA, les candidats doivent présenter au moins la caution d'au moins cinq fédérations.

« Aucune fédération m'a rien promis » a déclaré ZICO, entraîneur aujourd'hui du Club FC Goa de l'Inde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/70401-zico-manque-dappui-pour-inscrire-sa-candidature-a-la-presidence-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba